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Autor: Dep. Gilberto Cattani

Requeiro ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Agricultura Familiar, Sr. Silvano Amaral, informações
sobre emenda parlamentar destinadas e pagas no ano de 2021 em nome do Deputado Gilberto Cattani.

 

Com esteio no Art. 177, do Regimento Interno desta Augusta e Respeitável Casa de Leis, após a
manifestação favorável do Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à(s) autoridade(s)
supracitada(s), para que o(s) questionamento(s) infra seja(m) respondido(s):

 

 

1. O Secretaria de Estado de Agricultura Familiar – SEAF pode nos informar quantas Emendas
Parlamentares em nome do Deputado Gilberto Cattani foram pagas no ano de 2021 por esta Secretaria, que
não sejam do duodécimo da Assembleia Legislativa?

2. O Secretaria de Estado de Agricultura Familiar – SEAF pode nos informar quais foram os beneficiários das
Emendas Parlamentares destinadas pelo Deputado Gilberto Cattani, no ano de 2021, através desta
Secretaria, que não sejam do duodécimo da Assembleia Legislativa?

3. O Secretaria de Estado de Agricultura Familiar – SEAF pode nos informar quando foram pagas - aos
beneficiários – as Emendas Parlamentares do Deputado Gilberto Cattani no ano de 2021 através desta
Secretaria, que não sejam do duodécimo da Assembleia Legislativa?

4. Caso as Emendas Parlamentares não tenham sido pagas, que não sejam do duodécimo da Assembleia
Legislativa, pode a Secretaria de Estado de Agricultura Familiar – SEAF nos informar se o dinheiro está na
conta do poder público, e qual o valor disponível, e qual a data programada para que ocorra o seu
pagamento?

JUSTIFICATIVA

A presente proposição visa buscar informações acerca das destinações de Emendas Parlamentares do
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Deputado Gilberto Cattani, e seu pagamento aos beneficiários, através da SEAF, no ano de 2021, de modo a
ter em mãos dados que possibilitem a este parlamentar prestar contas aos eleitores que firmou compromisso
de destinação das citadas emendas.

 

Estou seguro de que a relevância desta iniciativa haverá de receber o indispensável apoio dos ilustres Pares
para sua aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 22 de Fevereiro de 2022

 

Gilberto Cattani
Deputado Estadual
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